

# NO SOMOS TERRORISTAS

El Gobierno aprovecha la gran campaña de terror provocada por los elementos más reaccionarios y fascistas del gran capital, para reprimir las manifestaciones populares y de los partidos demócratas y obreros.

Este Gobierno no es razonable. En vez de desarticular de una vez y por todas las bandas fascistas, en vez de dar la amnistía, la libertad a todos los partidos políticos, lo que hace es provocar el miedo y la represión entre las filas del pueblo, con decretos y estados de excepción.

¿ Por qué este Gobierno quiere mezclar al Partido del Trabajo de España en el terrorismo más vil, que desde que existimos hemos condenado como perjudicial en el camino hacia la democracia ?..

¿ Es de terroristas exigir la AMNISTIA Y LA LIBERTAD ?.

¿ Es de terroristas presentarse a las elecciones, proponiendo a todos los partidos obreros y democráticos un frente electoral que defienda un programa justo y posible, para dar una solución al caos político y a la crisis económica que sea favorable a la clase obrera, a los campesinos y a todas las clases populares?.

Este gobierno muestra su verdadera cara antidemocrática, al detener a militantes del Movimiento Comunista de España, Organización Revolucionaria de Trabajadores, de Organización de Izquierda Comunista y del Partido del Trabajo de España, que siempre se han manifestado como demócratas y que gozan del aprecio de amplios sectores del pueblo.

En definitiva se trata de una vasta operación para aislar a estos partidos de los que a última hora han decidido apoyar las maniobras reformistas del gran capital, a cambio de su legalidad. Aislarnos de estos partidos que apoyan la negociación con el Gobierno a espaldas del pueblo. Es también un intento desesperado de hacernos aparecer como provocadores y terroristas para aislarnos de la clase obrera y del pueblo.

Con esto el Gobierno y los que a última hora le dan su apoyo como el Partido Socialista Obrero y el Partido Comunista, no hacen más que tirarse piedras contra su propio tejado. Porque nosotros, el Partido del Trabajo de España no abandonaremos nuestras posiciones democráticas, ni dejaremos de hablar claro a la clase obrera y al pueblo. No nos cansaremos de repetir que sólo la lucha y su organización es el mejor camino para la libertad. Ni tampoco nos cansaremos de llamar a estos partidos a la unidad en la lucha por la Amnistía, por la legalización de todos los partidos, por las libertades para el pueblo. Así como no nos cansaremos de llamarlos a construir este Frente Electoral que en las elecciones proponga un programa que haga recaer la crisis económica sobre las espaldas de los grandes capitalistas. Esto es lo más justo en estos momentos y por esto lo defendemos.

Seguiremos siendo el Partido de las verdades como puños, y seguiremos luchando para que la clase obrera avance hacia el camino de la Libertad y del Socialismo.

Comité Regional del Partido del Trabajo de España.

Zaragoza